## 青年委員会だより

平成28年1月1日(第182号)

青森県建築士会青森支部青年委員会

新年明けましておめでとうございます。

年末年始、飲み過ぎていませんか?昨年を良い結果で終えることが出来たみなさん!おめでとうございます!今シーズンは雪が少なそうですが、年度末へ向け頑張りましょう!

## クリスマスパーティーの様子



飯田支部長挨拶



川島会長の乾杯



右手に見えますのは~



evie の由来?!



実行委員の皆様



重鎮席



姿勢良すぎな賛助会員Y…



ピースする賛助会員K…



難しいクイズを出題し、ニンマリ する稲見実行委員長



悔しがる駒井さん…



洞内、やっちまったなぁ!!



重鎮たちもゲット!!



この写真の面白さに気付いた方には 洞内より豪華○○プレゼント!



中締の挨拶は、工藤担当副支部長

## ついに復活、クリスマスパーティー

今回は、松野委員長の諸事情により、名ばかりの副委員長洞内がお届け致します!

クリスマスパーティーと言えば、10年位前までは恒例の行事でしたが、「復活しよう!」という声があり、ホー ムパーティー風にリニューアルし開催となりました。と、嬉しそうに飯田支部長が挨拶でおっしゃっておりました。 場所は、レストラン evie。駒井さんが出てきたエビ料理を見て「これが店名の由来だ。エビや→エヴィエ」とおっ しゃっていましたが、残念ながらフランス語で『目を覚ます』『新鮮』という意味だそうです。由来の通り、目の 覚めるような華やかな絵画が飾ってあり、新鮮な食材を使った美味しい料理を出すお店でした。

今回の実行委員長は、県の青年委員長である稲見さん。稲見さんと言えばクイズ~?!という事で、皆さんが酔 った頃合を見計り、クイズ大会が開催されました。1問目から中々難しい問題で、しかも五択!酔った洞内には、 チンプンカンプン。案の定1問目で敗退です(汗)そう成田空港に行く事なく敗退です。(意味不明)

早々と敗退したので、記者に徹していましたが、神様・仏様・稲見様!心優しい稲見実行委員長は、敗者復活戦 を開催してくれました。しかも、景品が evie さんの御食事券。なぜかまぐれで1問目を通過し、2問目に残ったの は、川島会長、賛助会員の2名、そして私洞内…立場が弱い(汗)稲見実行委員長も空気を読み、私が回答を知っ ていそうな『青年委員会だよりの発行部数』の問題を急遽キャンセル!! でも、稲見実行委員長…「安心してくだ さい!」履いていません…もとい、青年委員会だよりの記事を書くまで知りませんでしたからぁ!!残念(汗) 稲見さんの当てるなよと言わんばかりのプレッシャーの中、外しに行った洞内でしたが…

なっ!なんとぉ!!当っちゃいましたぁぁ(涙)年末にやってしまった、洞内なのでありました…。

と言う事で、偽装の無い公平なクイズ大会も終わり、工藤担当副支部長の中締めで、大盛況でクリスマスパーテ ィーはお開きとなりました。あっ!そう言えば、稲見さんが準備してくれた『ATAMAI』というワインが凄く美味し かったです!青森出身の方がニュージーランドで作ったワインだそうです。 ご興味のある方はこちら↓↓↓

http://www.atamaivillagewines.com/

一番頼りになるゲスト編集者、それは副委員長の洞内さんでした!!皆様いかがだったでしょうか? 委員長松野、改め、編集長松野?!的には、かなりの高評価です!久しぶりに面白い記事になったと思います! そして、年が明けました!青年委員長に就任してから、もう少しで1年が経とうとしています。そう考えると、 稲見前委員長の凄さを改めて実感します。イベントでの仕切りや、人手不足を改善するための人材確保、何よりも その行動力に感服します。もっと頑張らなくては…。

と言うわけで、新年会のご案内です!1月22日に場所は未定で開催したいと思います。人数が集まらないようで あれば、結局企画倒れと言うことにします(汗)その際は、1 月定例会と言うことで、今後に向けての会議を行い たいと思います。開催する場合、参加者の方には個別に会場等をご連絡致しますので、よろしくお願い致します。

『青年委員会新年会』 1月22日(金)第4金曜日 18:30~

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

場所未定(出席 • 欠席) どちらかに〇をつけて返信ください

氏名 TEL